



## **Informe de Estados Unidos en materia de Derechos Humanos no debería enfurecer al presidente, más bien debe darse cuenta que es una radiografía de cuerpo entero de lo ocurriendo en nuestro país: PAN**

“El informe presentado por el Departamento de Estado de Estados Unidos que se encuentra dividido en siete secciones engloba la grave situación en la que se encuentra México, y aunque esta realidad no le guste al presidente lo cierto es que aborda el contexto con datos del mismo gobierno y de organizaciones tales como Amnistía Internacional”, señaló la también Diputada Federal Gómez del Campo.

<https://hojaderutadigital.mx/informe-de-estados-unidos-en-materia-de-derechos-humanos-no-deberia-enfurecer-al-presidente-mas-bien-debe-darse-cuenta-que-es-una-radiografia-de-cuerpo-entero-de-lo-que-esta-ocurriendo-en-nuestro-pai/>